
Merkbogen 22

Merke:
Das sind die Merkhilfen für r-Fall, n-Fall und m-Fall. Die
Merkhilfen zeigen die Endbuchstaben für das Begleiterwort.
Bei der Einzahl muss man das grammatische Geschlecht der
Nennwörter beachten. Bei der Mehrzahl gibt es nur eine Form
für alle drei grammatischen Geschlechter.
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das Buch die Lampe

Stühle

Bücher

Lampen

das Buch die Lampe

Stühle

Bücher

Lampen

dem Buch der Lampe

Stühlen

Büchern

Lampen

r-Fall

n-Fall

m-Fall

-r -s -e -e

-n -s -e -e

-m -m -r -n

die

die

den

sächlich

Einzahl Mehrzahl

männlich weiblich

der Stuhl

den Stuhl

dem Stuhl


